

Tristan Maillard à la direction générale de la Haute Ecole Arc

Le Comité stratégique de la Haute École Arc (HE-Arc) a désigné Tristan Maillard pour succéder à Brigitte Bachelard, qui dirige l'institution depuis 2004. Tristan Maillard prendra ses fonctions le 1^{er} février 2025. Titulaire d'un doctorat en physique de l'ETH Zurich, il occupe actuellement le poste de secrétaire général de l'EPFL. Auparavant, il a collaboré avec le FNS, où il a mis en place le programme Bridge en partenariat avec Innosuisse et dirigé la division des sciences naturelles et de l'ingénierie. Il est aussi membre du Conseil stratégique du département Gestion de la Haute école spécialisée bernoise (BFH). Tristan Maillard a exprimé son intention de renforcer le rôle de la HE-Arc aux côtés des acteurs de l'Arc jurassien pour anticiper les défis de demain. Il souhaite également être à l'écoute des besoins et aspirations des professeur·es, collaborateur·trices et étudiant·es de l'institution.

www.he-arc.ch